
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Strom kann verschiedenes bedeuten:

Es kann ein breiter  sein.

Da �ießen viele Wassertropfen in die selbe Richtung.

Strom kann auch  sein.

Da �ießen winzige Teile in eine Richtung.

Man kann sie nicht sehen.

Man spürt aber einen , wenn man das Kabel berührt.

Im Meer gibt es manchmal eine Strömung.

Da �ießt ganz viel  hin oder her.

Bei Ebbe und Flut zum Beispiel gibt es eine Strömung.

Auch im Fluss oder im  gibt es eine Strömung.
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